
令和 4 年度 オニワ DE おべんとうしようについて 
参加参加世帯数 12 世帯、回答数 12 世帯 

 

どうしてそのように思いますか 11 件の回答 
 お弁当という普段と違った食事で楽しいと思ってくれると思った。 

 お部屋でのお弁当でしたが、みんな楽しそうに食べていて、今後同じようにお弁当の時にはこん

な風に作ったらいいかなとか、勉強になりました。 

 いつもの机でなく、たまにはピクニック気分でご飯も子供にとっては嬉しかったと思います。 

 今日はお弁当だよ、と言った時の子供たちの笑顔がとっても可愛かった。 

 子供たちにも親にもいい思い出になるから。 

 思ったよりお弁当を食べてくれていて、みんなで食べる楽しさがわかってくれたらいいなと思い

ました。お写真を見ていてもとても楽しそうな様子が伝わってきました。 

 コロナ禍とはいえ、お友達とお弁当を食べる事はいつもと違う楽しみを体験できるのでとてもい

いと思いました。 

 コロナ禍であったが、しっかり対策をすれば大丈夫だと思います。また、悩み事や困った事など

をみんなで話し合うと解決する方法も身に付けるかもしれないので開催して良かったと思いまし

た。 

 いつもと違う雰囲気で食事することが楽しそうでした。 

 他のお友達とたのしくごはんを食べられていいなと思いました。 

 子ども達のため、たまに新しいものがいいと思います。例えば、お家のお弁当を学校でおともだ

ちと一緒に食べることとかいいと思います。 
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開催日は適当でしたか
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いいえ

どちらともいえない
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職員の対応はよかったですか

はい

いいえ

どちらともいえない



どうしてそのように思いますか 8 件の回答 
 子供たちが喜ぶイベントを考えてくれるのは凄く嬉しいです。 

 普段の給食の様子を伝えてくださり、家での様子と情報交換ができたのでよかったです。 

 楽しそうにみんなで食べたんだなあと、写真や子供との会話でわかりました。先生たちのフォロ

ーがあったからだと思います。 

 お弁当が入っているという事を知っているはずなのにかばんの置き方が雑に感じた。 

 先生たちがいい思い出になるように盛り上げてくださったところ。 

 お弁当箱が綺麗に帰ってきたことと、紬麦が家に帰ってきてまたお弁当食べたいねーと言ってい

たからです。 

 職員やさしいです。私たち困ったことないようにみんなは手伝ってくれました。 

 事前にお知らせをいただけたので対応できました。 

 

ご感想をいただけると幸いです 4 件の回答 
 我が子はゴハンばっかり食べていましたが、他の子たちは自分のお弁当を楽しそうに食べてい

て、自分の子ももう少し大きくなったら楽しんでくれるかなと楽しみになりました。 

 子供はこの日を楽しみにしていました!おうちに帰ってきて、「お弁当美味しかった!」「〇〇

ちゃんのお弁当はあれがあったよ」とたくさんたくさんお話ししてくれました。毎月だと親が大

変ですが（笑）、年に何回かこういう機会があるのはとても良いと思います。 

 私もはじめてお弁当どきどきでしたが子供のうれしい顔を想像して作ることができてよかったで

す! 

 先生たちは子どもたちにママみたいになんでも優しくてありがたいです。 

 

ご意見ご要望などありましたらお教えください 3 件の回答 
 小規模ならではの行事をやってくださってうれしいです!これからもいろいろ開催してくださ

い。 

 親子遠足等もしてみたいです。 

 自分の子供のために半年に 1 回くらい、時間をくれて学校の保育者と相談することがと

てもいいと思います。 

 

ご感想をいただけると幸いです 1 件の回答 
 おべんとうの日おわってもうちの子がいつも学校にままにお弁当をみんなで楽しく食べたという

とママもパパも楽しかったのでよかったです。 


